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REQUERIMENTO Nº 304 /2022 
 

 

Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes questionamentos:  

 

Haveria a possibilidade de realizar uma análise técnica na fonte 

natural Fontanella que fica localizada na Praça Cyrillo Fontanella, em frente à pista 

de skate? 

 

Haveria também, a possibilidade de melhorar a estrutura da fonte 

natural Fontanella para que pudesse acomodar melhor as pessoas que captam 

água no local com torneiras com maior vazão, apoio para recipientes grandes e 

cobertura no local? 
 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária pois centenas de jaguariunenses 

utilizam a fonte com frequência e é consenso que a vazão da água está muito baixa, o 

que pode estar ocorrendo por algum problema técnico-estrutural que poderia ser 

resolvido pela Secretaria. Além disso, é uma solicitação antiga dos usuários para que o 

local onde a fonte está localizada seja revitalizado para que acomode melhor todas as 

pessoas que utilizam o local. Essa melhoria incluiria mais torneiras com capacidade 

maior de vazão de água, estrutura de apoio para captação de água em recipientes 

maiores, cobertura do local e bancos para quem está aguardando na fila. 

Gabinete do vereador Silvio Luiz Telles de Menezes, 11 de setembro de 

2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 22 de novembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 23 de novembro de 2022. 

 

 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


